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堺っ子の学力向上に議会が出来ることを全てやる！

1月１日 毎年恒例の元旦街宣

１月１７日 後援会の旅行会へ！

教育ナンバーワンの秋田に視察へ！

★先日の日経に、民主党の現状打開に向けた前原元代表、細野政調会長、
長島元防衛副大臣の座談会が掲載されましたが、我が意を得たりの思いで
した。外交・安全保障については国益という視点から与野党でしっかりぶ
れない軸を持つ。しかしながら、内政において現政権の政策は矛盾に満ち
ています。通貨の供給で株価は上がりましたが賃金指標は一向に改善され
ない。一億総活躍と言いながら介護報酬を下げる。子どもの貧困を改善す
ると言いながら派遣労働者の固定化を進める。そしてやっぱり出てきた大
臣のお金の話。一所に留まった水は必ず濁ります。党の名前や形はどうあ
れ、未来への視点からしっかりとチェックができる政党は必ず必要です。
★今では全国学習状況調査トップで名高い秋田県ですが、実は昭和30年代
は全国学力テストで40位台を低迷していました。それから関係者一丸と
なった教育改革のための努力が始まり、現在に至っています。このように
決して偶然ではない秋田の取り組みをしっかりと勉強し、残念ながら沖縄
に次いで全国ワースト二位の大阪府、そして堺市の状況を少しでも改善で
きるヒントを見つけたい。そんな強い思いで、ソレイユ堺のメンバー揃っ
て、雪の秋田へ飛びました！ ※詳細は次のページに。

初めて府議会に挑戦した平成１９年か
ら毎年行っている、大みそかの野々宮神
社でのご挨拶と、元日午後の街宣車から
のご挨拶も今年で１０年目となります！
年の初めからも多くの皆さんにお目にか
かり、頑張れよとお声掛け頂きました！

昨年開催できなかったのですが、今年
も地域の繋がりに支えられて第38代天智
天皇をおまつりした近江神宮まで後援会
の旅行会へ！奇しくも今日は阪神淡路大
震災から２１年目。地域の絆を強めて災
害へ立ち向かうことの重要性を再認識。

①秋田市教育委員会
市としても独自の学力調査を行っている。秋田では「徳知体」の順番で
三輪車の前輪が「徳」である。塾に通う子はほとんどいない。

②秋田市立明徳小学校
教室に活気があり且つ落ち着いている。ゾーン制として一時間目と二時
間目が連結。ティームティーチングを多用。めあて・ふりかえりの明示

③秋田県教育委員会
重視するのは生活習慣。学力調査で点を取るための教育改革ではなく
トップになった事に現場が一番驚いた。調査の無回答率が非常に少ない。

木畑ただしのプロフィール
昭和51年7月19日生 妻・一男二女
と５人家族 大教大附平野中卒、大学
入学検定合格、甲南大学法学部卒、同
志社大大学院中退、衆議員公設秘書、
水産会社役員を経て、平成23年4月に
堺市議会議員に初当選。平成27年
4,552票ものご支持を得て２期目当選
を果たす。現在、堺市議会議員（２
期）、民主党府連副幹事長、堺高石JC
理事としてより良い堺創りに奮闘中！
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⑤盛岡市遺跡の学び館
最終日は盛岡市の遺跡の学び館へ。温
度管理をされた貴重品の倉庫までご案内
を頂きました。新設される百舌鳥古墳群
のガイダンス施設運営に役立てます。学
芸員さんから泉北すえむら資料館は一級
だと聞かされ少々鼻高々の視察でした。

◇今回の視察でわかった秋田の学力向上の源泉◇
Ａ 少人数学級や充実した研修で先生が先生であるための環境整備！
Ｂ 家庭との協力体制で、生活習慣や自主性を育む家庭学習の徹底！
Ｃ スーパーティーチャーや指導主事による優れた教育手法の共有化！
当たり前を当たり前に地道に続ける事。そのための予算確保が必要。


